



三菱ガス化学株式会社

平成 23 年 6 月 23 日

### 鹿島工場の通常生産再開について

平成 23 年 3 月 11 日に発生した東北地方太平洋沖地震により被害を受けた鹿島工場（茨城県神栖市）において、このたび過酸化水素およびポリカーボネートの通常生産を再開いたしましたのでお知らせいたします。

3 月の被災直後から操業停止を余儀なくされていた鹿島工場は、コンビナートにおける原材料・ユーティリティ供給に一定の目処がついたことから、4 月下旬より試運転を含む部分的な生産を再開し、その後、5 月中旬より法定定期修理のため、生産を停止しておりました。

このほど定期修理が終了し、6 月 22 日より通常生産を再開したものです。

なお、当社では過酸化水素を原料とする超純過酸化水素についても、5 月上旬より出荷制限を実施しておりますが、鹿島工場の通常生産再開を踏まえ、制限を解消いたします。

お客様にはご心配をおかけしましたが、今後とも当社製品の安定供給に務めてまいります。

\*ポリカーボネートの出荷対応については、当社関連会社である販売会社の三菱エンジニアリングプラスチックス（東京都港区）にお問合せください。

<本件に関するお問い合わせ先>

広報 I R 部

TEL : 03-3283-5041